

Comische Noten

Bernd und Hein machten sonntags auf den Dörfern Tanzmusik. Bernd spielte Geige und Hein behämmerte das Klavier.



Eines Sonntags, als sie beide etwas viel Bier und Schnaps gehoben hatten, spielte Bernd entsetzlich falsch, so falsch, daß es selbst der Hein merkte.

„Bernd“, rief Hein, „wat zum Deuvel spöllst du denn dor?“

Bernd entgegnete: „Wat ich spöl? Selbstverständlich spöl eck, wat op dat Notenblatt steht.“ Beide senkten ihre Blicke auf die Noten.

„Oh, jetzt weet ek et!“ rief da Bernd, „ek hev de ganze Fleegebreck metgespölt!“